

Cotorredondo, Batres, 19 de octubre de 2021

Estimados vecinos:

A lo largo de la tarde de hoy, se ha agrandado un bache que se estaba formando en la carretera que viene a Cotorredondo y Montebatres, a la altura de la estación de gas más antigua, la que se encuentra más cerca de Arroyomolinos. Desde hace días estamos reclamando el arreglo de ese bache al Ayuntamiento de Arroyomolinos, y hoy lo hemos reclamado de nuevo ante el empeoramiento del mismo y por el peligro que supone. La respuesta que nos dan es que lo repararán pasado mañana, Jueves. Rogamos mucha precaución al circular por la carretera.

Junta de Gobierno de Cotorredondo